

Motul et envie2rouler, un partenariat qui dynamise la mobilité quotidienne



Acteur phare de l'univers de la moto et, par ailleurs, sensible aux enjeux de la mobilité de demain, Motul est partenaire de l'application **envie2rouler** depuis un an.

C'est quoi envie2rouler ?

Créée fin 2016, l'application envie2rouler permet de louer des deux-roues (moto, scooter) via un réseau de concessions et d'agences.

Grâce au soutien de partenaires forts, envie2rouler dispose aujourd'hui de 21 points de location répartis dans la plupart des régions françaises.

Les atouts de envie2rouler

Pratique et gratuite l'application envie2rouler permet de :

- Rendre accessible la moto à ceux qui ne peuvent pas en acheter (raison financière, place, utilité régulière...)
- Remettre en selle des « motards endormis »
- Trouver une solution adaptée au mode de consommation d'aujourd'hui

Des partenariats forts

Soutenu par Motul, Honda et ECF depuis plus d'un an, l'application vient de signer un partenariat avec Europcar (6 agences officialisées courant mai) et a été récemment reconnue par la marque Kawasaki dynamisant ainsi son réseau de location.

Perspectives

L'évolution du marché de la moto passera certainement par un service de location professionnel et l'application envie2rouler projette de poursuivre le développement de son réseau pour atteindre 60 agences en 2020.

A PROPOS DE MOTUL

Motul est une société française de dimension internationale, spécialisée dans la formulation, la production et la distribution d'huiles moteur haute-performance (deux-roues, voitures et autres véhicules), mais aussi pour l'industrie par le biais de son entité Motul Tech.

Motul est également reconnu comme Le spécialiste des lubrifiants synthétiques. Dès 1971, Motul a été le premier fabricant de lubrifiant à lancer la conception d'un lubrifiant 100% synthèse pour des moteurs automobiles, le lubrifiant 300V, faisant appel à la technologie des esters et conçue à l'origine pour l'industrie aéronautique. Au fil des ans, Motul a acquis de l'expérience en tant que fournisseur officiel d'un grand nombre d'écuries et fabricants et contribue, avec eux, au développement technologique des sports mécaniques.

Motul soutient toutes ces équipes lors de nombreuses compétitions internationales : 24 heures du Mans (auto et moto), Championnat du monde d'Endurance FIA, Super GT et Super Formula au Japon, Drift, Pikes Peak, Blancpain Endurance Series, Dakar, Tour Auto, Le Mans Classic, MotoGP, Championnat du Monde Superbike, MXGP, Championnat du monde d'Endurance FIM, Tourist Trophy de l'île de Man, Championnat du monde Motul FIM Ice Speedway Gladiators, Roof of Africa et bien d'autres encore.

PASSION- FRATERNITÉ-INNOVATION

FOLLOW US ON
motul.com



Pour télécharger les visuels et logos:
<http://pressroom.motul.com>

MOTUL PRESSROOM